

Fachschaft 9a • Chemie • 45127 Essen



PROTOKOLL ZUR SITZUNG DES FACHSCHAFTSRATES CHEMIE

Ort: SM 305

Datum: 21.12.2017

Beginn: 18:02 Uhr

Ende: 18:55 Uhr

anwesend: Thomas Sterzing, Zoe Scheller, Louisa Waasmann,
Lisa Hetzel, Marco Schmiedtchen, Katharina
Herbrich

Gäste: siehe Anwesenheitsliste

TOP 0: Regularia

0.1. *Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit*
Die Beschlussfähigkeit konnte bei drei anwesenden
stimmberechtigten Mitgliedern festgestellt werden.

0.2. *Beschluss der Tagesordnung*
Die Tagesordnung wurde wie folgt einstimmig
angenommen:

0. Regularia
 1. Berichte aus den Gremien
 2. Berichte der Finanzer*innen
 3. Veranstaltungen

Fachschaftsrat Chemie

Raum SM 303/305
Schützenbahn 70
45127 Essen
Tel.: 0201 / 183-2985

chemie-fachschaft@uni-due.de

22.12.2017

Öffentliche Verkehrsmittel
Straßenbahn 107, 108
Bus 145, 154, 155, 196

[www.uni-due.de/
chemie-fachschaft](http://www.uni-due.de/chemie-fachschaft)

4. Verschiedenes

0.3. *Benennung eines Protokollanten/ einer Protokollantin und einer Sitzungsleitung*

Die Sitzungsleitung übernimmt Louisa Waasmann.
Die Protokollführung übernimmt Katharina Herbrich.

0.4. *Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung*

Das Protokoll der letzten Sitzung liegt noch nicht vor.

TOP 1: Berichte aus den Gremien

2.1. *Bericht aus dem Fakultätsrat*

Die Mitglieder für die verschiedenen Evaluierungs- und Berufungskommissionen wurden benannt.

2.2. *Bericht aus der Fachschaftenkonferenz*

- Gremienberichte:

- Enactus Duisburg-Essen stellt sich vor
- aktuell plant ein neues Konzept, soll auf der nächsten Sitzung detailliert vorgestellt werden

- Referat für Ökologie:

- Treffen mit dem Studierendenwerk bezüglich der Mensen in Duisburg (soll Dez. 2019 fertiggestellt werden, Finanzierung aber noch in der Schwebe)
- KKC: kleine Sanierung möglich, dann könnte es für bis zu 200 Leute genutzt werden

- Finanzer: Wochenendseminar im März
- Anmeldeschluss ist am 31.01.18, Finanzer*innen haben Priorität

- Senat:

- Werbung am Campus steht in der Diskussion
- Es wird um Vorschläge für die dezentrale Gleichstellungsbeauftragte gebeten.

- Bericht FS-Referat:

- Lehrpreis wurde ausgeschrieben -
Vorschläge einbringen!
- Ticket: Diskussion in die Fakultätsräte
tragen, diese könnten sich
positionieren? [Es gibt auch eine
Petition dazu!]
- Alle Beschwerden bei Ticketproblemen
direkt an ludwig.ciesielski@uni-due.de
- Verteilungsschlüssel wird im Januar
neu beschlossen
- BMBF fördert keine Tagungen mehr,
außerdem schlechte Informationspolitik
- Stellungnahme dazu?
- Wahlen: Die Sprecher*innen wurden neu
gewählt:
 - LA-FSK: Matthias Sommer, Benjamin
Grabowski, Julia Stiels
 - FSK: Severin Görgens, Constanze
Becker, Matthias Sommer

2.3. *Bericht aus anderen Gremien*

- Berufungskommission für die WISNA W1-TT
Professur hat sich konstituiert

TOP 2: Bericht der Finanzer*innen

-entfällt-

TOP 3: Veranstaltungen

- Weihnachtsfeier
 - war sehr gut besucht
 - FSR Systems Engineering musste mit Glühwein
aushelfen
 - im nächsten Jahr SM 311 dazubuchen
 - mehr gemeinsame Aktionen mit FSR SE?
- Lasertag:
 - Anmeldung läuft (Anmeldungen sind nur verbindlich
wenn der Eigenanteil gezahlt wurde!)
 - Anmeldefrist: 2.2.18
- Spieleabend: Es muss noch Wasser und Knabberkram
eingekauft werden
- Stammtisch

- nächster Stammtisch: 17.01.18 im Anschluss an die Sitzung (Ort: Kleine Krone/Felis/Panoptikum/Don't Panic/Felis)
- Semesterferien - Stammtisch ja oder nein?

TOP 4: Verschiedenes

- OC-Grundpraktikum: Vorschlag von Fr. Zeppenfeld: Protokolle im OC-Grundpraktikum als Prüfungsleistungen (sollen mit in die Note eingehen, nicht nur das Abschlusskolloquium)
 - Meinungen dazu sind gemischt – Klausur fällt oft schlecht aus, aber Kolloquien sind stark tagesformabhängig
 - Vorschlag: Zwischen- und Abschlusskolloquium, Klausur sowie Protokolle bewerten
 - Benotung – Differenzen zwischen Lehramt und B.Sc. Chemie aufgrund ungleicher Voraussetzungen?
 - Nachtermin müsste auch eine Klausur sein – sonst unfair
 - Protokolle bewerten? Nein – durch die feste Zuteilung zu einer* einem Assistentin*en zu unterschiedliche Anforderungen
 - Klausur werten? - jein
 - Zwischen- und Abschlusskolloquium werten: ja
- Lehrpreis-Vorschläge:
 - Prof. Voskuhl – sehr bemüht, sehr gute Lehre, war auch im Praktikum anwesend
 - Prof. Hasselbrink – geht sehr auf Studierende ein, Skripte sind herausragend, extra Mathekurs für das Praktikum
 - weiteres Vorgehen: Eingegangene Vorschläge auf der Sitzung am 17.1. besprechen, dann ggf. Gespräche mit den betroffenen Personen?
- Beschwerde Gebäudemanagement
 - Vorfall Weihnachtsfeier (Aufzug ist steckengeblieben, Notrufknopf war außer Funktion, Hausmeister wusste nicht was zu tun war, Feuerwehr musste gerufen werden)
 - Einlassverweigerung am Abend & Wochenende

- sexistisches Verhalten bei der Abgabe von Müllbeuteln (Schlüssel wird nur herausgegeben wenn mind. eine männliche Person dabei ist)
- ➔ Vorfälle zusammenfassen (Ereignisprotokoll vom Vorfall vom 15.12. an Katha und dann Beschwerde ans GM)
- Gespräch LUDI/Mentoring:
 - gewünscht: Physik Crashkurs

Unterschrift Protokollführung

Unterschrift Vorsitz